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政務活動費連絡会記録 
 

 

１ 開催日時  令和４年11月30日（水） 16：50～16：54 

 

２ 開催場所  新庁舎８階 議会中会議室 

 

３ 出席者 

(1) 出席議員 

座長 田中 徳一郎 

委員 藤代 ゆうや、新堀 史明、田中 信次、栄居 学、脇 礼子、菅原 あきひと、 

谷口 かずふみ、君嶋 ちか子、京島 けいこ 

(2) 議会局出席者 

局長 浦邊 哲、副局長兼総務課長 高瀨 正明、 

管理担当課長兼総務課副課長 佐藤 徹、経理課長 奥澤 陽一、 

議事課長 井上 実、政策調査課長 大河原 邦治                

 

４ 議題 

 政務活動費のあり方の検討について 

 

５ 会議記録 

（田中(徳)座長） 

ただ今から政務活動費連絡会を開会いたします。 

本日の議題は、お手元の会議次第のとおり、「政務活動費のあり方の検討について」で

あります。 
前回、11月 25日の当連絡会において、お手元にお配りしました資料のとおり、「政務活

動費のあり方の検討事項に係る方向性」の座長案について、各会派お持ち帰りの上、ご検

討いただくことといたしました。 

ついては、「政務活動費のあり方の検討事項に係る方向性（案）」について、各会派の

その後の状況をお聞かせ願います。 

（新堀委員） 

座長案のとおりでお願いします。 

（脇委員） 

座長案のとおりでお願いします。 

（谷口委員） 

公明党としても座長案のとおりでお願いします。 

（君嶋委員） 

私どもは、「３ ホームページ公開の実施時期等」の「実施時期」については、これま

で試行の期間も見ているので、ホームページ公開はできるだけ速やかに行うべきだと考え

ています。 

また、「ホームページへの掲載時期」についても、２か月を待たずに準備が整い次第、

掲載するのが好ましいだろうと考えております。 

（京島委員） 

座長案のとおりでお願いします。 
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（田中(徳)座長） 

ただ今、共産党から発言がありましたが、他の会派のご意見はいかがでしょうか。 

（新堀委員） 

今、君嶋委員からお話しがありましたが、ホームページ公開の実施時期につきまして

は、議長提出書類の事前確認の正式実施と合わせていくということと、併せまして、改選

期ということも勘案して、これまで議論のとおり、令和５年５月交付分以降について、 

令和６年度にホームページで公開を実施するということが適切ではないかと考えておりま

す。 

また、ホームページへの掲載時期についてですが、本県議会は議長提出書類の枚数が他

の議会と比べて大変多いということから、県職員等の作業時間を考慮して、紙による閲覧

開始から時期をずらして掲載することが得策ではないかと考えます。 

（栄居委員） 

自民党さんと同様です。 

（谷口委員） 

基本的には自民党さんと同様ですが、やはり２か月程度準備期間が必要だと思います

し、期限を切らないと反対に遅れてしまうかと思いますので、この期間についても座長案

のとおりでいいかと思います。 

（京島委員） 

自民党さんのとおりでお願いします。 

（田中(徳)座長） 

共産党さん、いかがでしょうか。 

（君嶋委員） 

この時期については、今のような考え方は持っていますが、全体としては公開を促進す

る方向での提案ですので、先ほどの時期を早めるということは要望として出しつつ、全体

としては賛成とします。 

（田中(徳)座長） 

それでは、「政務活動費のあり方の検討事項に係る方向性」について、本職提案のとお

り、本連絡会として決定いたしたいと思いますが、ご異議ございませんか。 

（なし） 

ご異議がないと認め、そのように決しました。 

ただいま、検討事項に係る本連絡会としての方向性について、決定いたしました。 

 つきましては、「政務活動費連絡会報告書」の座長案を作成し、次回の連絡会でお示し

したいと思いますので、よろしくお願いいたします。 

 私からは以上でございますが、この際、何かありますでしょうか。 

（なし） 

 特にないようですので、以上で、本日の日程は終了いたしました。 

次回の政務活動費連絡会は、12月２日金曜日、午前 11時から開催いたしたいと思います

ので、よろしくお願いいたします。 

なお、開催通知につきましては、ただ今ご出席の皆様には、省略させていただきたいと

思いますので、ご了承願います。 

 それでは、政務活動費連絡会を終了いたします。 

 ありがとうございました。 


